
  F r a k t i o n  i m  K r e i s t a g

  d e s  K r e i s e s  M e t t m a n n  

Sitzung des Gesundheitsausschusses am 05.02.2018 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE: „Inklusionsbegleitung im Offenen Ganztag“

  

Sehr geehrter Herr Rohde, 

wir bitten, die als Anlage beigefügte Anfrage der Kreistagsfraktion DIE LINKE auf die 

Tagesordnung der nächsten Sitzung des Gesundheitsausschusses am 05.02.2018 zu 

nehmen.

Mit freundlichen Grüßen 

Regina Küchler 

(Fraktionsgeschäftsführerin)

Düsseldorfer Str. 26

40822 Mettmann

Telefon:02104 – 99 29 73 
Fax: 02104 – 99 29 73 

E-Mail: info@linksfraktion-kreis-mettmann.de

Mettmann, den 30.01.2018

An den Vorsitzenden 
des Gesundheitsausschusses 

Herrn

Klaus Rohde 
Düsseldorfer Str. 26

40822 Mettmann

DIE LINKE. Fraktion im Kreistag des Kreises Mettmann
Düsseldorfer Str. 26, 40822 Mettmann                                
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  F r a k t i o n  i m  K r e i s t a g

  d e s  K r e i s e s  M e t t m a n n

30.01.2018

Anfrage an den Gesundheitsausschuss am 05.02.2018

„Inklusionsbegleitung im Offenen Ganztag“

Die Angebote im Offenen Ganztag werden immer weiter ausgebaut und können für Kinder 

mit  Beeinträchtigung  ein  wichtiges,  zusätzliches  Förderinstrument  darstellen,  um 

schulische Leistungen und soziale Kompetenzen zu verbessern. Diese Kinder sind jedoch 

häufig  auf  die  Betreuung  durch  einen  Inklusionsbegleiter  angewiesen.  Voraussetzung 

hierfür  ist  jedoch,  dass  die  Betreuungskonzeptionen  auf  den  schulischen  Lehrplan 

abgestimmt  sind.  Denn  diese  Auflagen  gilt  es  zu  erfüllen,  um  einem  Kind  mit 

Beeinträchtigung einen Inklusionsbegleiter über das Eingliederungsbudget zur Seite stellen 

zu können

Vor  diesem  Hintergrund  bittet  die  Kreistagsfraktion  DIE  LINKE  um  Beantwortung 

nachfolgender Fragen:

1. Wie viele Anträge wurden im Bereich der Inklusionsbegleitung im Offenen Ganztag 

im letzten Schuljahr eingereicht?

2. Wie viele dieser Anträge wurden

a) positiv

b) negativ beschieden (wir bitten um Angabe der Ablehnungsgründe)?

Des  Weiteren  bitten  wir  zu  erläutern,  inwieweit  die  Kreisverwaltung  den  Bezug  zur 

schulischen Ausbildung, bei anstehenden und vergangenen Vergaben für die Betreuung im 

Offenen Ganztag, als elementaren Baustein voraussetzt? 

gez. Ilona Küchler

(Fraktionsvorsitzende)


